



ENGAGÉS !

— Voyage d'étude dans la vallée de la Roya —

Moniteurs-éducateurs en formation à l'IRTS de Digne-les-Bains, nous avons passé une semaine dans la vallée de La Roya, pour travailler sur la question de l'engagement citoyen.

Nous avons rencontré les personnes dites "migrantes" qui à Vintimille, patientent encore, alors même que l'hiver arrive, dans l'espoir de trouver une solution pour passer la frontière franco-italienne et poursuivre leur chemin.

Nous avons pelé, découpé, lavé, cuisiné, parlé, rit, écrit, rencontré, enregistré des voix et des sons, râlé et appris....

Appris grâce à tous les citoyens solidaires de la vallée, leur histoire, leur parcours, leurs actions, leur engagement, leur refus de l'indifférence et du silence.

Sans prétention, à travers cette exposition, nous souhaitons laisser une trace de ce que nous avons vu, vécu, entendu... Nous sommes en Novembre 2018, cela se passe en France, à quelques kilomètres de chez nous !



Pour écouter les capsules sonores enregistrées par les étudiants :
<https://soundcloud.com/user-60802673/sets/engages/s-WImQD>